

Le chat qui voulait être un tigre

de Jean Leroy et Bérengère Delaporte



Rayé est le plus grand chasseur de la jungle...



Ou plutôt, il aimerait l'être.



Car Rayé n'est qu'un petit chat tigré...

Juste bon à aiguiser ses griffes sur le tissu du canapé.



Parfois, l'ombre de Rayé lui permet de faire illusion...

Mais son image de petit chat aigri finit toujours par lui revenir.



Toutefois, Rayé est têtu, très têtu.

Quand on le caresse, il ne ronronne plus...

Il rugit !



Finis les souris...

Malheur au chien du voisin !

Un jour, son maître en a assez.



Il décide de l'emmener au zoo.

Et pour la première fois...

Rayé se retrouve face à son idole.



« Ah ! être un tigre... rugir pour effrayer les visiteurs... Dévorer de la viande crue sous leurs yeux apeurés... J'en rêve depuis toujours ! »



« Ah ! être un chat... Faire la sieste sur le canapé... Se laisser caresser derrière les oreilles... Comme ça doit être doux ! »

La même idée germe alors dans la tête des deux félins...



Et c'est ainsi que, un peu plus tard, Rayé ressent enfin

la terreur inspirée par son cri. (Grâce aux conseils du tigre il a progressé.)



Quant au tigre, lui, il a découvert le plaisir de ronronner...

